

Destaca músico de EE.UU. profesionalidad de coros cubanos



Matanzas, Cuba, 13 ene (RHC) Cheryl Anderson, directora musical del Coro Sinfónico Cabrillo, de EE.UU. afirmó este 13 de enero en la occidental ciudad de Matanzas que los coros cubanos son "extremadamente profesionales y portentosos".

Después de su experiencia con tres agrupaciones provinciales, Anderson comentó a la agencia Prensa Latina (PL), que "las corales en mi país y en Europa son muy líricas, armónicas y melódicas, pero en Cuba el ritmo que le imprimen es muy difícil para nosotros, es muy sincopado y está más relacionado con la danza".

La formación vocal del estado de California actuó este miércoles en la iglesia San Pedro Apóstol, Monumento Nacional, de la urbe conocida como La Atenas de Cuba, ubicada a 100 kilómetros al este de La Habana.

"Nos hemos sentido muy bien en este país donde nos han tratado como hermanos. Tanto los integrantes del coro como yo estamos agradecidos por la bienvenida y el trato", destacó la directora musical de Cabrillo, y agregó que las artes les ofrecen un puente para entender al pueblo cubano.

En sus presentaciones en la mayor isla de Las Antillas, el Coro Sinfónico estadounidense sostuvo encuentros-talleres y compartió la escena con los colectivos Coro Provincial de Villa Clara, dirigido por

Yolanda Martínez, y Cantores de Cienfuegos, con Honey Moreira al frente.

Intercambió con el Coro de Cámara de Matanzas (CCM), dirigido por José Antonio Méndez Valencia, quien les impartió una conferencia magistral.

"Méndez ha sido maravilloso, un gran maestro y muy profesional", añadió Anderson, con 25 años al frente del colectivo que tiene 55 años de fundado.

Cabrillo interpretó un repertorio integrado por música sacra, canciones folclóricas y espirituales de la nación norteaña, y canciones cubanas.

Mañana 14 de enero el colectivo estadounidense se presentará junto al Coro Entrevoces, dirigido por Digna Guerra, en la Iglesia San Francisco de Paula, en el Centro Histórico de La Habana.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/81260-destaca-musico-de-eeuu-profesionalidad-de-coros-cubanos>



Radio Habana Cuba